

Hombres de Verdad ¿Quién lo hallará?

Proverbios 20:6 Muchos hombres proclaman «cada uno» su propia bondad, Pero hombre de verdad, ¿quién lo hallará?

Como la mujer virtuosa, los hombres de verdad son escasos. Hoy en día no es diferente en nuestro mundo. La calidad de un verdadero hombre es vista raramente. Desde el hogar, hasta, los trabajos, hasta la iglesia, hasta el gobierno y los políticos, hasta la obra de Dios, vemos y sufrimos por una gran falta de verdaderos hombres que se portan como un varón de Dios.

Un Verdadero Hombre no es Perezoso

El verdadero hombre no es perezoso. **Prov. 21:25** “El deseo del perezoso le mata, porque sus manos **no quieren trabajar.**” **Prov. 26:14** “Como la puerta gira sobre sus quicios, así **el perezoso se vuelve en su cama.**” **Busca pretextos y excusas:** **Prov. 26:13** “Dice el perezoso: El león está en el camino; el león está en las calles.” **El perezoso desperdicia tiempo y energía:** **Prov. 18:9** “También el que es negligente en su trabajo, es hermano del hombre disipador.” **Cree que es sabio, pero es realmente un tonto:** **Prov. 26:16** “En su propia opinión el perezoso es más sabio que siete que sepan aconsejar.” No es decir que es rico, pero es de decir que si tiene escasos recursos, no es por falta de trabajar y tratar de mejor su situación.

Proverbios nos describe a donde va al final: **Prov. 12:24** “La mano de los diligentes señoreará; mas la negligencia **será tributaria;**” **su futuro es sombrío:** **Prov. 20:4** “El perezoso no hará a causa del invierno; pedirá, pues, en la siega, y no hallará”; **puede llegar a empobrecer:** **Prov. 13:4** “El alma del perezoso desea, y nada alcanza; mas el alma de los diligentes será prosperada.”

El opuesto de flojo es de ser trabajador y movidos, peleando para la vida como **“un hombre” 1Sam 4:9.**

Un Verdadero Hombre ordena su Vida

El hombre que ¡ES HOMBRE! Es un tipo de persona que es pro activo, alguien que actúa sin

que haya una esposa atrás de él empujándole. Es una persona que ve situaciones y actúa sin esperar. Es una persona que se prepara para el futuro. No es flojo. **Pr 6:6** **Ve a la hormiga, oh perezoso, Mira sus caminos, y sé sabio.** Podemos describirle como “encima de las cosas en su vida”.

Familia. El hombre verdadero es cabeza de su familia. Desde **Génesis 1:28 y 3:17-19** cuando Dios le mandó a Adán de sostener su familia y protegerla (con el sudor de su frente), los verdaderos hombres toman en cuenta esto y lo hace.

Ef. 5:23 porque **el marido es cabeza de la mujer,** así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su Salvador.

1Ti 3:4 **que gobierne bien su casa,** que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad **12** Los diáconos sean maridos de una sola mujer, y **que gobiernen bien sus hijos y sus casas.**

Gén. 18:19 Porque **yo (Jehová) sé que (Abraham) mandará a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio,** para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él.

Josué 1:7 **Solamente esfuérzate y sé muy valiente, para cuidar de hacer conforme a toda la ley que mi siervo Moisés te mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para que seas prosperado en todas las cosas que emprendas. 8** **Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme...** porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien. **9** Mira que te mando que **te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes,** porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas.

Valentía. Una persona es valiente porque no tema nada, sabiendo que Dios está con la persona, abriendo puertas y dándole fuerza y dirección. No es cobarde ni miedoso, y actúa rápido y debidamente. **Sal 31:24** **Esforzaos** todos vosotros los que esperáis en Jehová, Y **tome aliento vuestro corazón. 2Ti 1:7** Porque **no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.** O sea, un verdadero hombre o hombre de verdad es un

hombre que es un ejemplo espiritual para los demás. Un valiente no deja lo difícil o imposible que parece algo pararle. Pelea aun en situaciones imposibles.

Trabajo. El hombre de verdad es una persona trabajador. Sabe cómo trabajar bien, y lo hace con esmero todos los días. Trabaja para cumplir sus obligaciones de sostenerse a sí mismo y a lo suyo, incluyendo la obra de Dios. **1Ti 5:8** **porque si alguno no provee para los suyos,** y mayormente « para los de su casa,» **ha negado la fe, y es peor que un incrédulo.**

Ef. 4:28 **El que hurtaba, no hurte más, sino trabaje, haciendo con sus manos lo que es bueno,** para que tenga qué compartir con el que padece necesidad.

Iglesia. La fuerza que tenemos para ser un hombre proviene de nuestra vida con Jesús. Comunión con Jesús nos dé fuerza espiritual, y **de ser varonil es una acta espiritual.**

Ef. 3:16 para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, **el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu;** **17** para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor,

Podemos recibir esta fuerza si convivimos con Dios. Habla de estudiar su palabra, convivir en tiempos de oración con Dios (no nada más pedir cosas, pero realmente llevar una conversación con Dios, expresando nuestro entendimiento y buscando a Dios a guiarnos por su Palabra a la verdad). **Si somos “hombres de verdad”, entonces vivimos por la verdad.** Esto es porque estamos constantemente yendo a la Biblia para consuelo, para dirección, para corregir nuestros caminos. Vivimos en la verdad (la Biblia) y somos reconocidos como hombres de la verdad.

2Pedro 1:5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra **fe virtud;** a la virtud, **conocimiento;** **6** al conocimiento, **dominio propio;** al dominio propio, **paciencia;** a la paciencia, **piEDAD;** **7** a la piedad, **afecto fraternal;** y al afecto fraternal, **amor.**

Estas cosas son lo que se edifica tu espíritu para que tengas fuerza espiritual.

2Tes 2:15 Así que, hermanos, estad firmes, y retened la doctrina que habéis aprendido...

De ser hombre de verdad es de mantener las doctrinas bíblicas con bravo, como un perro se defiende su hueso. Solamente con hombres de verdad se puede Dios edificar su iglesia y hacer su obra de llevar el evangelio al mundo. Empieza con lo que somos nosotros hermanos, realmente que somos. ¿Eres un hombre de verdad?

Hombre Aguantador, Peleador

1Co 9:25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. **26** Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera peleo, no como quien golpea el aire, **27** sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, «no sea que» habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado.

Un hombre de verdad es una persona que es un aguantador, que sacrifica su propia vida y voluntad (deseos y confort, y aun dolor y sufrimiento) para lograr lo que busca hacer. Él es un ganador en contra de los retos de la vida. El primer grande problema que supera es sobre sí mismo. Tiene dominio propio. La templanza o control de sí mismo (**Gálatas 5:22-23** un fruto del Espíritu Santo morando adentro de sí) es la parte fuerte de un hombre de verdad.

Proverbios 25:28 Como ciudad derribada y sin muro Es el hombre cuyo espíritu no tiene rienda.

Proverbios 16:32 Mejor es el que «tarda en airarse» que el fuerte; Y el que se enseñoa de su espíritu, que el que toma una ciudad.

Tenemos que separar el andar sin poner las cosas bajo consideración investigación y oración, y el ser valiente. Uno se controla a sí mismo, y luego actúa con inteligencia y precisión según la “verdad de Dios” (o sea, su palabra y principios).

Hombre Afeminado

1Co 6:9 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los

que se echan con varones, **10** ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. **11** Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.

Pablo nos aclara que estos no van a entrar en el cielo. No se engañan, estos tipos de personas son salvos. Cuando uno, de veras, acepta a Jesucristo como su Salvador, deja todo esto. La conducta era antes, cuando eran inconversos, no de un hombre salvo. ¿Qué es de ser afeminado? Es de no portarse varonilmente. Los hombres que tienen más parecer con una mujer que un varón no es una persona salva. Tampoco los que andan en infidelidad a su esposa. Se incluye aquí los homosexuales. Véase **1Tim 1:10, Romanos 1:27**

1 Cor. 16:13 Portaos Varonilmente

Velad. Hombres deben velar o guardar a sus vidas personales, sus familias, y sus iglesias. Es de asegurarse que están marchando en la voluntad de Dios y la buena doctrina y práctica.

Estar Firmes. Satanás de-establece a nosotros y a las nuestras, y tenemos que no cavar cuando cosas llegan a ser difíciles. Somos las columnas de la sociedad.

Esforzaos. El mucho ejercicio es lo que da fuerza a uno. Tenemos que practicar comunión con Dios mucho (estudiar la Biblia, orar, meditar en la Palabra), y hacer la obra de Dios mucho (orar, evangelizar, aconsejar, etc.) para ser fuerte.

A la verdad, necesitamos hombres de pantalón, porque los únicos en la iglesia que realmente llevan pantalón hoy en día son las mujeres!

Ef. 6:10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza.



¡Pórtate Varonilmente! ¿Qué es ser hombre?

Por David Cox
[fam37] v1 ©2018 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1Co 16:13 Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. **14** Todas vuestras cosas sean hechas con amor.

¿Qué significa de portarte varonilmente? En griego esto es una sola palabra, un verbo (**G407 ἀνδρίζομαι andrizomai**) que significa de portarte como un hombre. Para Pablo hubo una forma de conducirse muy específicamente que corresponde con lo que es la expectativa de que Dios piensa un hombre debe ser, y así debe portarse.

Fili. 1:27 Solamente que os comportéis como es digno del evangelio de Cristo, para que...oiga de vosotros que estáis firmes en un mismo espíritu, combatiendo unánimes por la fe del evangelio,